

“Errores al convivir con niños en el distanciamiento social”

Durante el distanciamiento social será más cercana la convivencia y es probable que realicemos acciones que no favorecen un acercamiento efectivo, con los menores en el hogar. Estas son acciones que debemos evitar para favorecer la sana convivencia.

- Solicitarles que hagan demasiadas tareas
- Obligar a que todos convivan y disfruten lo mismo.
- Querer que estén quietos.
- Ocupar todos el mismo espacio físico.
- Querer estar siempre positivo.

Recuerda que cuentas con el PAE de Orienta para cualquier duda sobre estas estrategias

